
Les verbes du premier groupe (les verbes qui finissent par -ER) au présent

ils/ ils 

                marche lentement.                     parlent trop fort.

                jouent au football.                     arrive en retard.

-e / -ent

Il saut       sur un pied. Les fleurs pouss          dans le pré.

Je mont        à l'échelle. Les élèves dessin          sur leur cahier.

Elles gliss            sur le toboggan. Elle tomb        dans la cour.

-e / -es / -ent

Ils aim           le chocolat. Tu chant           faux.

Je réchauff        mes mains. Les billes roul           parterre.

Elle avanc          sur le chemin. Le vent souffl           fort.

Les verbes être et avoir au présent

Complète avec le verbe être au présent :

Elle                    plus sage que lui. Nous                         en retard.

Vous                    gentils. Ils                        grands.

Je                      petite. Tu                       fâché. 

Complète avec le verbe avoir au présent :

Vous                          des devoirs. Tu                       une évaluation.

Ils                       beaucoup de jouets. Elle                      des biscuits.

Nous                           un chien. J'                       les cheveux courts.

     être        avoir
je suis j'ai
tu es tu as
il / elle / on est il / elle / on a
nous sommes nous avons
vous êtes vous avez
ils / elles sont ils / elles ont

Exemple : danser
              
je danse

 tu danses
              il / elle / on danse

        nous dansons
     vous dansez

              ils / elles dansent


